Presidenta destaca la estabilidad económica de Chile y reitera la necesidad de realizar cambios para que el país siga avanzando hacia el desarrollo

1 JUL 2014



Ante la Cámara de Comercio de Estados Unidos, la Mandataria aseguró que su Gobierno busca mejorar la calidad de la educación, ampliar la participación democrática y elevar la productividad y el crecimiento del país.

Hasta la Cámara de Comercio de Estados Unidos llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para abordar en la conferencia "Chile hacia una nueva fase de desarrollo", los principales desafíos que enfrentará su Gobierno y entregar un detalle de los ejes principales que tendrá su gestión durante los próximos cuatro años.

En el marco de su visita a Washington D.C., la Jefa de Estado destacó la estabilidad macroeconómica, fiscal y monetaria que tiene Chile como resultado de la implementación de "políticas serias y responsables" durante los últimos 25 años.

"Esto se refleja en la confianza de los mercados en nuestra economía y nuestro sistema institucional. Se expresa en el bajo riesgo país que nos otorgan las agencias de clasificación, las bajas tasas de interés por nuestra deuda soberana y el alto nivel de inversión extranjera directa que tiene el país", dijo la máxima autoridad del país.

Además, aseguró que Chile seguirá siendo un país confiable para las inversiones en el largo plazo.

En cuanto a los desafíos que enfrentará en la próxima década, la Mandataria fue clara en la necesidad

de ejecutar una serie de reformas que permitan reducir la inequidad, elevar los niveles de inclusión y fortalecer el capital social. Esto como base para mantener y solidificar la estabilidad y gobernabilidad

democrática de Chile en el futuro.

Para lograr lo anterior, la Jefa de Estado, destacó la trascendencia de realizar cambios en educación.

"Como sociedad, hemos asumido que la educación no es otro bien de consumo, sino un derecho social que debe ser garantizado por el Estado. El objetivo es entregar condiciones óptimas en calidad, acceso

e integración para todos", señaló.

Por el lado económico, la Mandataria defendió la importancia de aplicar una reforma tributaria que

permita reducir de desigualdad que hoy existe entre los ciudadanos.

"El sistema fiscal existente en Chile no está mejorando la distribución del ingreso y el país tiene una

baja carga tributaria en comparación con los países de la OCDE, en etapas similares de desarrollo",

aseguró.

Además, agregó que este cambio tributario no afectará la inversión y el crecimiento del país y que su

programa de Gobierno cuenta con una serie de medidas para seguir dinamizando la economía

nacional.

Entre ellas, destacó las agendas de productividad, innovación y energía que está llevando adelante su

administración y que ya fueron presentadas durante los primeros 100 días de mandato.

"Nos hemos planteado el desafío de crecer a buen ritmo, aumentar nuestra productividad, ser más competitivos, seguir diversificando nuestra economía, ser menos vulnerables a los altibajos

internacionales y, al mismo tiempo, ofrecer mejores empleos, más bienestar y más oportunidades a

nuestra gente", sostuvo la Presidenta.

ETIQUETAS:	#Relaciones
	mitolabiono

Exteriores